



岩中だより

笠間市立岩間中学校 学校だより

合言葉：私たちの最上位目標は生徒の幸せ

2024.9.11（水）第15号

2年生が夏休み中に職場体験を行いました

生徒が働く人と直に接したり、実際の知識や技術・技能に触れたりすることを通して、働くことや学ぶことの意義を理解することができるようにすることを目的として、2年生が職場体験を行いました。体験は、令和6年8月20日（火）～27（火）の期間中、事業所や保護者の皆様の多大なる御協力のもとで行われました。



製陶「ふくだ」



笠間稲荷神社



あさひ動物クリニック



東京大学農学部附属牧場



フォトショップセキ



岩間消防署

生徒の皆さんは、職場体験先の方々とのふれあいを通して、異世代の方とのコミュニケーション能力を高めたとともに、社会人としての基本的マナーや言葉遣いなどを考えることができたと思います。この体験を通して、生徒の皆さんが、主体的に進路を選択・決定する態度や意志、意欲を培っていくことを願っています。

保護者・地域の皆様へ

令和6年度岩間中学校体育祭は10月9日（水）に開催いたします
皆様の御来校をお待ちしております！

【体育祭当日の日程 10月9日（水）】

- 6：00 態度決定
(tetoru 配信、煙火合図)
- 7：20～ 7：50 係の生徒登校、準備
- 7：50 係以外の生徒登校完了
- 8：30 開会式（煙火合図）
- 8：50～11：00 競技
- 11：10～11：30 閉会式
- 11：40～11：55 記念写真撮影
- 12：00～12：10 休憩・移動
- 12：15～ 給食準備・給食
- 13：25～14：15 体育祭片付け
- 14：30～14：45 学活（帰りの会）・下校

1	全学年大縄跳び
2	1学年男子団体
3	2学年男子団体
4	3学年男子団体
5	1学年女子団体
6	2学年女子団体
7	3学年女子団体
8	縦割り代表リレー
9	地域交流種目（PTA並びに地域の方） ※10:00 前後の予定（種目は玉入れです）
10	1学年団体（全員リレー）
11	2学年団体（全員リレー）
12	3学年団体（学級旗リレー）



9/4 (木) 2年生が性教育講演会で学びました

「性」に関する正しい知識を基本に、命の尊さや人権について深く考える機会を通して、これから健全な大人に成長するために必要な肉体的、精神的な健康に関する知識を学ぶこと、また、自分の命も相手の命も大切にするという考えを身に付けることなどを目的に、性教育講演会が行われました。2年生に加え、希望する保護者の方々に講演して下さったのは、「いはらき思春期協会」の3名の講師の方々です。

事前に2年生に行っていた「性に関するアンケート」の結果をもとに、主に、「生命の誕生・成長」「思春期のからだ・心の変化」「中学生の交際について」「SNSの利用について」という内容でお話をいただきました。生徒の皆さんは、「多様な性・多様な生き方を互いに認め合い、自分らしく生きていくこと」「性的欲求には男女差があること」「中学生でも妊娠の可能性・性感染症のリスクがあること」「自分の考えを伝えるNo!と言う勇気をもつこと」などについて考えることができました。生涯にわたって生きて働く学習になったと思います。



9/6 (金)「教師の卵」である13名の大学生と触れ合いました

教職に関心のある大学生が、学校での体験活動を通して、教員の魅力や教員に求められる人間性や専門性を学べるようにすることを目的として、「いはらき輝く教師塾」が9月6日(金)に開催されました。この日、岩間中学校には、13名の大学生(主に1、2年生)が来校しました。大学生の皆さんは、全学年学級にそれぞれ配属され、授業を参観したり、先生方や生徒と触れ合ったりしました。また、本校の若手教員や、現在教育実習中の3名との交流を通して、「教師」という仕事について改めて深く考える機会になったようです。大学生の皆さんが「なりたい自分」に近づくために、この日がよい経験になったらうれしいな、と思います。



市内の栄養教諭が「食に関する指導」 をしてくださっています

笠間市では、全学年学級で「食に関する指導」を行えるよう、市内栄養教諭を各校に派遣する取組を行っています。この日は、3年生3クラスを対象に、「どのような食生活を送ると、学習効果を高めることができるだろうか」ということについて指導していただきました。食事や睡眠などの生活習慣が脳の働きと深く関係していることや朝食でとりたい栄養素、受験生にとって好ましい食事などについて学ぶことができました。また、学習したことが、一番脳に定着する睡眠時間は6~7時間で、それより多くても学習効果が薄れることを聞き、みんなが驚きました。この学びを生かして、受験生生活を乗り越えてほしいと思います。



岩間中では、生徒の数学の学習をサポートして くださるボランティアを募集しています!

【内容】平日 15:00~17:00 位に、希望する生徒に対して、教員とともに数学の学習を支援(多目的ルームを予定)

生徒の学びを応援して下さる方がいらっしゃいましたら、本校教頭(赤津:0299-45-2624)まで連絡をいただければ、大変ありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。



1年生が夏休み中家庭に持ち帰り、育てていた菊が、大きく育って学校に戻ってきました。まもなくきれいな花を咲かせそうです。